CONSEJO DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA DEL SISTEMA ANTICORRUPCIÓN DE COAHUILA PRESENTE.

Estimados integrantes del Consejo de Participación Ciudadana del Sistema Estatal Anticorrupción del Estado de Coahuila de Zaragoza, por medio del presente les realizo la exposición de motivos por la cual me considero la persona optima para el desempeño del cargo de Secretario Técnico de la Secretaría Ejecutiva del Sistema Anticorrupcion del Estado.

Soy Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma del Noreste, he cursado una maestría en Administración y Liderazgo y actualmente curso una, en Derechos Humanos con acentuación en Gobierno Abierto, Transparencia y Rendición de Cuentas.

En el ámbito profesional, he laborado por más de 6 años en dependencias estatales y federales relacionadas con la auditoría a las dependencias públicas. Colaboré por más de 5 años en la Auditoría Superior del Estado de Coahuila, en la Unidad de Asuntos Jurídicos, donde participe y fui encargado en la realización, revisión, valoración y supervisión de Auditorías de Legalidad. Asimismo, fue colaborador en la realización y revisión de la fundamentación de las Auditorías de Cumplimiento, de Desempeño, de Inversión, de Tecnologías de la Información y Financiera.

Como integrante de la Unidad de Asuntos Jurídicos, primero como auditor y, luego como Director de Procesos de Fiscalización, no solamente tuve conocimiento respecto de la realización de los procedimientos de fiscalización y rendición de cuentas de las distintas entidades y organismos fiscalizados por la Auditoría Superior. Además de conocer el proceso completo de fiscalización, fui encargado de realizar diversas actividades y constantemente interactuaba con personal de las dependencias auditadas, para dar un completo seguimiento tanto de los procesos de fiscalización en primer lugar, así como, de los procesos derivados de la emisión de pliegos de observaciones y de responsabilidades administrativas. Durante el desarrollo de los anteriores procesos, realice siempre el cumplimiento de las obligaciones de trasparencia, de acuerdo con la ley de la materia.

Durante mi estancia laboral en la Auditoría Superior del Estado, también estuve al frente de la revisión y seguimiento de los procesos de responsabilidades administrativas de las entidades públicas y organismos autónomos fiscalizados, donde realizaba una revisión a los avances de los procesos instaurados por los órganos internos de control de las dependencias, ayuntamientos y órganos autónomos del Estado.

Otra de las competencias que me favorecen para el desarrollo de la Secretaría Técnica, es que toda vez que realicé una estadía durante un año en la Auditoría Especial de Desempeño de la Auditoría Superior de la Federación, adquirí conocimientos para efectuar auditorías a programas presupuestarios, entidades, dependencias y órganos autónomos federales, así como evaluaciones a políticas públicas.

Cabe mencionar, que toda vez que fui el titular de la Dirección de Procesos de Fiscalización, he estado al frente de un equipo conformado por un supervisor y varios auditores y auxiliares de auditores. A lo largo del desempeño de mis funciones, he tenido la oportunidad de liderar algunos equipos de trabajo, tanto como supervisor, así como director de área, por lo que conozco respecto de trabajo en equipo y bajo presión, así como ser encargado o responsable de un proyecto, tarea, área y equipo de personas.

Los estudios realizados, así como el desarrollo profesional efectuado me han permitido desarrollar vasta experiencia en materia de auditorías, fiscalización, rendición de cuentas, transparencia, revisión y seguimiento de procesos de responsabilidades administrativas, así como en materia de evaluación de políticas públicas.

Estoy muy interesado en aportar mis conocimientos y habilidades para con el Sistema Anticorrupción de Coahuila y desde la Secretaría Técnica, sería un área adecuada para el desarrollo de ello.

Por todo lo antes manifestado considero que cuento con los conocimientos, aptitudes, capacidades y competencias necesarias que requiere el desarrollo del puesto de Secretario Técnico de la Secretaría Ejecutiva.

Atentamente.

LD. MAURICIO CONTERAS MONTOYA